



Puerto Montt inicia plan para entregar patentes en un solo día

● La Municipalidad de Puerto Montt comenzó la ejecución de un proyecto de modernización administrativa que busca reducir drásticamente los tiempos de tramitación de patentes comerciales y profesionales, con la meta de lograr su entrega en un plazo de un día.

La iniciativa tiene como objetivo central facilitar el emprendimiento y agilizar la formalización de negocios en la capital regional. Para su implementación, se estableció una mesa técnica que cuenta con la asesoría directa de la Municipalidad de Huechuraba, entidad que compartirá su modelo de gestión para la emisión de patentes provisorias expeditas.

El trabajo, que involucra a las direcciones de Obras, Renta, Finanzas e Informática, requiere la adaptación de plataformas de software, la integración de procesos internos y la dictación de una nueva ordenanza municipal. **C3**